

Menschen und Themen des Jahres 2019

AMSEL setzt sich durch

In der Gemeinde Gangelt wird einiges für die Kinder getan. Das umfangreichste Projekt ist die energetische Sanierung der Gesamtschule Gangelt-Selfkant. Im Oktober erhält die Gemeinde den dritten Zuwendungsbescheid für dieses Projekt über 1,8 Millionen Euro. Schon im Mai war außerdem der erste Spatenstich für einen Kindergartenneubau in Birgden erfolgt. Neben den „klassischen“ Angeboten wird in Gangelt nun auch ein alternatives Projekt realisiert: Die Freie Aktive Grundschule AMSEL soll 2020 in Birgden in Trägerschaft eines Vereins eröffnet werden, wie der Förderverein im Dezember bei einer öffentlichen Infoveranstaltung kundtut.

